
 
2005 - attuale  

 
Consulente arredamenti  

 
Durante la mia carriera sono entrato in contatto con diversi produttori di 

mobili "made in Italy", qualificati e con lunga esperienza ciascuno nel proprio 
settore (legno, corian, mosaico, nuove finiture...) con i quali ho organizzato e 
partecipato a diverse mostre all'estero.  

L'attività che svolgo tuttora è la gestione di progetti su misura per alberghi, 
ville, locali pubblici e forniture di arredamenti per yacht che mi vengono 
proposti e che, dopo un'attenta analisi, vengono "indirizzati" verso i produttori 
ritenuti più idonei per tali produzioni, con i quali poi sviluppo e realizzo i lavori 
richiesti.  

Grazie alle competenze acquisite negli anni, esercito anche il ruolo di 
consulente tecnico commerciale per arredamenti e forniture contract.  

 
2004 - 2011  

 
Avviamento reparto produttivo 
Abonos (BIH) - gruppo Italsvenska  

 
Come libero professionista, ho ricevuto l’incarico da un altro gruppo italiano, 

Italsvenska, ad avviare un nuovo reparto di curvatura ad alta frequenza per 
componenti in legno nel proprio stabilimento in Bosnia, e conseguenti fasi di 
sagomatura e levigatura, con il compito di seguire anche la vendita sul mercato 
italiano.  

 
1990 - 2003  

 
Direttore tecnico commerciale 
Linea Penta - gruppo Effezeta 

 
Nel 1990 sono stato chiamato da un grande gruppo industriale del settore 

del legno, Effezeta, a gestire l'avvio del loro nuovo stabilimento, Linea Penta, 
con l'incarico di organizzare il layout, la gestione della produzione, 
l'acquisizione di macchinari e impianti industriali.  

Successivamente, come responsabile della produzione, ho sviluppato il 
reparto con nuove tecnologie e concetti produttivi innovativi che hanno 
permesso all'azienda di espandere il proprio mercato sia in Italia che all'estero 
con prodotti e componenti in legno di alta gamma.  

Vista la continua crescita dell'azienda e l'espansione sul mercato, sono stato 
nominato direttore tecnico commerciale.  La necessità di aumentare la 
produzione mi ha portato ad organizzare turni di lavoro continuativi 6 giorni su 
7, prima azienda del suo settore in quell'area geografica.  

 
1975 - 1989  

 
Amministratore  
Lape In  
 

Ho iniziato la mia esperienza lavorativa nel 1975, in Lape In, azienda del 
settore legno per la produzione di componenti per sedie, partendo dalla 
selezione della materia prima, per poi seguire i processi produttivi dei vari 
componenti. Nel 1982 sono stato nominato amministratore della società.  

 
 


